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大家好！

從創業加入公會到現在已經有13年，因

業務關係於9年前認識了當時擔任第三區（

桃竹苗）業務發展委員會廖主任委員 湶正

，受到了他的邀請擔任顧問一職，開始慢

慢地認識公會這個大家庭。於2016年，公

會因應-國家通訊傳播委員會（NCC）為落

實光纖到戶政策，於2015年3月4日審議通

過「建築物電信設備及空間設置使用管理

規則」部分條文修正案，及修訂「建築物

屋內外電信設備工程技術規範」名稱並改

為「建築物屋內外電信設備設置技術規範

」，規定：凡為公有建築物、集合住宅、

總樓地板面積在1,000平方公尺以上，且使

用類別為商業類或辦公、服務類等之新建

建築物，均應設置光纜相關設施，並自

2016年8月5日開始實施。另外，並在完工

審驗時，所有光纖檢測記錄表必須要有「電

信線路乙級技術士證照」的人員及乙級電信

工程業公司簽章。為使從事相關工程會員充

分了解NCC規定及可能的影響服務會員開始

進行辦理「築物屋內外電信設備技術士檢測

簽章教育講習班」而認識了現任本會電信審

驗中心執行長范崇信老師及現任常務理事張

勝榮常務，開始了我的全省巡迴展出，也因

此加入了公會各區之顧問，結識了不少好友

（也喝了不少酒…)。
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感謝各位長官的支持，這次很榮幸能到

擔任第一區（北北基金）業務發展委員會

主任委員，對自己除了是個歷練外也是個

考驗，本人對本區會務推動有著許多的想

法及願景，將秉持陳前主任委員 炳煌的宗

旨-推動會務以會員為依歸，努力增加會員

家數，讓第一區在和諧穩定中持續成長，

加強會員與公會之間及會員與其他產業界

的連結，加強對會員的教育訓練服務，跟

隨著我們理事長，擴展建築物電信審查審

驗，推動ESG與淨零碳排轉型，解決缺工問

題，深化產業交流與資訊共享，履行公會

責任，提昇公會形象等重點，持續創新，

不斷創造！

未來，作為主委任期的三年，也冀望長

官們的大力支持及委員會內各位委員相互

合作下，推動各項工作，完成使命！
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